



ERRORES FINANCIEROS EN Navidad



Si cada fin de año te ocurre lo mismo y terminas sin dinero y con deudas, podrías estar cayendo en alguno de los siguientes errores financieros.

NO LLEVAR UN PRESUPUESTO

Generalmente a fin de año tenemos un poco más de dinero, debido a las gratificaciones que otorgan las empresas, como: aguinaldo, bonos y fondos de ahorro. Justo por esto, nos sentimos con mayor libertad para gastar, sin pensar que al hacerlo sin control nos quedaremos sin fondos para concluir el año y empezar el siguiente. Lo recomendable es hacer un presupuesto y fijar en él una cantidad máxima a gastar en estas festividades.

USAR LA TARJETA SIN CONTROL

Sabemos que es muy cómodo pagar todo con tarjeta de crédito a meses sin intereses, el problema es cuando se realizan muchas compras bajo este esquema de pago, pues la suma de pequeñas mensualidades se puede volver una carga muy pesada de pagar si no se lleva un buen control de estas compras. Antes de adquirir una nueva deuda, revisa las que tienes bajo este esquema y evalúa tu capacidad de pago. Recuerda adquirir bienes de consumo duradero, es decir, que el artículo que compres a meses dure más tiempo del que tardarás en pagarlo. No olvides que, al atrasarte en el pago de alguna mensualidad, ésta, se convierte en una deuda normal y que te generará intereses.

NO COMPARAR

Una forma inteligentemente de gastar, es comparar el precio del artículo que deseamos en al menos tres establecimientos distintos. Comprar un artículo en el primer comercio que se nos atraviesa sólo porque no tienes tiempo o te da flojera comparar precios en otros lugares, no garantiza que estamos comprando la mejor calidad a menor costo.



NO SABER DECIR QUE NO

En esta época son comunes las reuniones con los amigos y los intercambios de regalos; todos estos compromisos implican dinero. Estos gastos, en apariencia son poco significativos, pero al final pueden llegar a afectar tu economía. Lo ideal, es valorar y aceptar los compromisos que sean verdaderamente importantes para ti y no buscar quedar bien con todos.

COMPRAS DE PÁNICO

Comprar a última hora generalmente resulta más caro, además de que hay aglomeración de personas en las tiendas y se corre el riesgo de no encontrar lo que buscamos. Por ello, es importante hacer una lista con las cosas que quieres adquirir, fijando una cantidad máxima a gastar para cada una.